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午前９時 55 分 開会 

 

〇委員長（永谷幸弘君） 

おはようございます。 

ただいまの出席委員は、６名であります。 

定足数に達しておりますので、議会運営

委員会を開会いたします。 

引き続き新型コロナウイルス感染症対策

をとらせていただきますので、御了解をお

願いいたします。 

町長急病のため、本日は 12 月定例会議 

日程変更について、委員の皆さんで御協議

いただきたいと思いますので、よろしくお

願いいたします。 

本日の初日の日程ですが、当初は議案説

明だけということで、一般質問の３日目の

ときに総括質疑ということだったんですけ

れども、本日の日程の関係でどうするかと

いうことなんですけど、委員の皆さんの御

意見をお伺いしたいと思いますので、よろ

しくお願いいたします。 

委員の皆さん、いかがですか。 

寺脇委員。 

〇委員（寺脇直子君） 

日程変更についてなんですけども、町長

が急病で入院されたっていう、そういう状

況になりましたので、具体的な日時をいつ

に変更するかっていうことについて、やは

り診断書とか、いつまで入院するかとか、そ

ういうことがある程度わからない現時点で、

日程をいつにするかっていうことを決める

のはちょっと難しいのかなと。それは明日

の議運になると思うんですけど。 

あと、入院された後も出てこれるのかと

か、入院したとしても、本当に仕事に復帰で

きる状況なのかっていうことも確認する必

要はあると思います。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

寺脇委員からのお話ですけど、それは明

日の議会運営委員会を９時半から開会いた

しまして、理事者側から町長の診断書なり

ということを説明していただいて、そこで

再度議運のほうで日程等決めたいんですけ

ど。 

この議会運営委員会は本日の日程ですね、

議案説明を受ける、また先議をそのまま通

すかどうかということに対しての御意見を

お願いいたします。 

吉田委員。 

〇委員（吉田正子君） 

おはようございます。 

私は本日の決まっていることはやってい

って、明日また一般質問をどうするかとか、

そういうのを決めたらいいんではないかと、

私は思いますけども。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

総括質疑はどうですか。 

〇委員（吉田正子君） 

総括も、今日やっても構わないのではな

いかと私は考えるんですけど。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ほかに御意見ございませんか。 

指名いたします。高尾委員。 

〇委員（高尾靖子君） 

総括質疑については、ちょっと急遽でし

たけれども、やってもいいんじゃないかと

いうふうに思います、今日ね。 

先議については、これは町長提案なんで

すよね。で、そこのところはちょっとよくわ

かりませんけれども、していいものなら今

日やっても、日程としては入ってますので

行ってもいいんじゃないかと思います。 

それから議案説明については、町長がい

らっしゃらなくてもできるんじゃないかと

いうふうに思います。 

以上です。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

先ほど先議についてのお話ございました



けれども、理事者から。 

はい、仙波総務部長。 

〇総務部長（仙波英太朗君） 

おはようございます。総務部、仙波です。 

このたびは、大変御迷惑をおかけしまし

て申し訳ございません。 

今回の人事案件につきましては、先議の

ほうでお願いをしております。 

これにつきましては、固定資産評価委員

というところになりますが、今現在の任期、

今の現在の任期のほうが令和４年の 12月の

９日までというところで、もともとは、議会

の最終日まで、要は議決になるとちょっと

任期の空白期間が生まれてしまいますので、

今回、先議ということでお願いをしたとこ

ろでございます。 

その件も含めまして委員の皆様には、ち

ょっと御検討をお願いできればと思います。

よろしくお願いいたします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

町長が提案になっておりますけれども、

これは副町長もできるという、その辺のと

ころはいかがでしょうか。 

川村副町長。 

〇副町長（川村哲也君） 

おはようございます。 

私のほうから責任を持って提案させてい

ただきたいと思っております。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

それは、問題ないんですね。 

浜本事務局長。 

〇議会事務局長（浜本正義君） 

はい。議会事務局、浜本です。 

町長提案いうのは、全議案とも町長提案

でございますので、今回につきましても問

題ございません。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ということでございます。 

池田委員。 

〇委員（池田忠史君） 

まず先議については、今もおっしゃった

とおり、もう、本日してもいいと思います。  

議案説明についても、本日説明いただい

ても大丈夫かなと思いますし、総括質疑も

町長がいてたほうがいいんでしょうけど、

今回に限って、そのままですので、本日の予

定はそのままでいいかなと私は思います。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

秋元副委員長。 

〇副委員長（秋元美智子君） 

秋元です。 

私のほうも、今日の日程はさっきもお話

出てましたように、まず議案の説明を受け

て、そしてそれを受けてから総括もやっぱ

り先にしていったほうがいいかなと。 

人事案件につきましても、特に後の期間

が決められてることですし、やはり皆さん

にきちっと相談した上でのお話かと思いま

すので、私はそのままこの３点については、

今日の段階で進めていったほうがいいと思

ってます。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

はい、ありがとうございます。 

委員の皆様から御意見いただきまして、

まずまとめさせていただきます。 

本日の日程につきましては、先議を行い

まして、それから議案説明を行い、また総括

質疑をするということでよろしいでしょう

か。 

   （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

はい。 

明日また９時半から議運をとらせていた

だいて、明日に町長の診断書が出てきます

ので、それ以後の日程は、明日議運を開きま

して、決定したいと思いますがいかがでし

ょうか。 

    （「異議なし」の声あり） 



〇委員長（永谷幸弘君） 

はい。異議なしと認めます。 

御異議ございませんので、そのようにさ

せていただきます。 

すいません、一つ訂正させていただきま

す。 

一般質問のこと、まだ申し上げておりま

せんでしたので、一般質問についても、明

日・明後日と予定してあるんですが、現状町

長の状況がございますので、一般質問につ

いても、明日・明後日は中止とさせていただ

くということでよろしいでしょうか。 

   （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

詳しい日程は明日９時半からの議運で再

度決定するということでよろしいでしょう

か。 

   （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

はい。御異議ございませんので、そのよう

にさせていただきます。 

暫時休憩いたします。 

（午前 10 時３分 休憩） 

（午前 10 時６分 再開） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

お諮りいたします。 

明日・明後日の一般質問につきましては、

町長の急病の関係で、実質的にできないこ

とがございますので、明日・明後日の一般質

問については、延期ということでさせてい

ただきますがよろしいでしょうか。 

   （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

はい。 

また、常任委員会につきましても、予定ど

おり日程は入っておりますが、これについ

てはどのように、したらいいでしょうか。 

御意見をお願いいたします。 

浜本事務局長。 

〇議会事務局長（浜本正義君） 

議会事務局、浜本です。 

３月定例会議のときも、ちょっと同じよ

うなことがございましたんですけども、そ

のときの常任委員会につきましては予定ど

おり、当初に決めました予定どおり進めて

おります。 

ですから、町長が不在のままで常任委員

会を行ったということになっております。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ということで、この場で決めれるんでし

たら決めたらいいんですよね。 

委員の皆さんいかがですか。 

はい、高尾委員。 

〇委員（高尾靖子君） 

常任委員会は予定どおりしてもいいと思

っております。 

今、局長がおっしゃったように３月議会

の例がありますので、一般質問より先にす

るいうことでいいと思います。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ほかにございませんか。 

よろしいですか、委員の皆さん。 

   （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

はい。常任委員会については、予定どおり

の日程でさせていただきますので、よろし

くお願いいたします。 

暫時休憩いたします。 

（午前 10 時８分 休憩） 

（午前 10 時 10 分 再開） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

休憩前に引き続き会議を開きます。 

それでは、今までに決まった日程につい

て再度、浜本事務局長のほうから御説明を

お願いいたします。 

〇議会事務局長（浜本正義君） 

はい。議会事務局、浜本です。 



そうしましたら、今の議会運営委員会で

決まりましたことを確認させていただきま

す。 

本日でございますけれども、当初の予定

どおり、先議案件１件、これをしていただき

ます。それと、議案の提案説明、これもして

いただきます。 

総括質疑、これが予定なかったんですけ

ども、総括質疑を本日していただくという

ことになりました。 

それから、明日６日、それから明後日７日

の一般質問でございますけれども、これは

延期となりました。延期の日程につきまし

てはちょっとまだ、今現在は未定でござい

ます。 

それから、常任委員会でございます。８日

の総務建設、それから９日の福祉教育、この

常任委員会につきましては、当初予定どお

りその日程で進めるということになりまし

た。 

本日決まりましたことは、以上でござい

ます。 

よろしくお願いいたします。 

〇委員長（永谷幸弘君） 

ありがとうございます。 

ほかに委員のほうからございませんか。 

ありませんか。 

   （「なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

はい。 

以上で本日の議会運営委員会の案件は全

て終了いたしました。 

よって閉会したいと思います。 

これに御異議ございませんか。 

   （「異議なし」の声あり） 

〇委員長（永谷幸弘君） 

異議なしと認めます。 

よって本委員会は閉会することに決定い

たしました。 

これをもって議会運営委員会を閉会いた

します。 

大変に御苦労さまでございました。 

 

     午前10時12分 閉会 
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